

Mercredi 30 11/2008

BEAUCAMPS-LIGNY

## « La dernière nuit de Jeanne d'Arc » à la chapelle de l'institution Sainte-Marie



Marie Pistekova, tout à fait sublime dans le rôle de Jeanne d'Arc qu'elle a interprété, samedi, dans la chapelle de l'institution Sainte-Marie.

**« La dernière nuit de Jeanne d'Arc » interprétée par Marie Pistekova, fut un réel privilège pour les spectateurs venus à la chapelle de l'institution Sainte-Marie.**

*« Une pièce que Robert Hossein voudrait voir jouer partout en France »... Ainsi est présentée La dernière nuit de Jeanne d'Arc.*

Marie Pistekova, originaire de Moravie en Tchécoslovaquie découvre Jeanne d'Arc à l'âge de 13 ans. C'est, pour elle, une révélation. Elle s'en inspirera au point de devenir Jeanne d'Arc sur scène dans une pièce qu'elle présente dans différentes langues.

De passage dans le Nord de la France, elle séduira les spectateurs en revivant, avec eux, les derniers instants de cette héroïne

de l'histoire de France. Elle parle de Dieu. Elle parle à Jean, un jeune compagnon dans la pièce. Elle décrit le monde et vibre de joie : « *Je suis enfant de Dieu* ». De son regard sans concession sur son temps, elle s'adresse aussi à notre époque. Elle relate toute sa vie, brève puisque brûlée à 19 ans dans la nuit du 29 au 30 mai 1431. Le message de Jeanne d'Arc, un message d'actualité et de foi qui interpelle. ■

V. G. (CLP)